## PALCO23

## **CLUBES**

## Lopera y Oliver, a un paso de aceptar la oferta para salir del Betis por 18 millones

Palco23 10 oct 2016 - 17:26 El Real Betis parece estar muy cerca de conseguir la ansiada paz social. En los últimos días, los medios de comunicación de Sevilla han relatado la reactivación de las negociaciones entre actuales miembros del consejo de administración y el expresidente Manuel Ruiz de Lopera, así como Luis Oliver, a quienes se les atribuye un 51% del club, aunque un paquete del 31% se encuentra embargado mientras se resuelve uno de los litigios contra Lopera.

"Entendemos que es bueno que se llegue a un acuerdo, pero no a costa de todos. Eso implica que las partes que están en disputa, Bitton y Farusa tienen que estar de acuerdo, que al Betis no le puede costar dinero y que exista la posibilidad de que los béticos de base puedan adquirir acciones. Si se respeta todo eso, bienvenido el acuerdo", ha comentado hoy el presidente verdiblanco, Ángel Haro, quien está participando en las negociaciones.

En virtud del acuerdo, Lopera y Oliver recibirían en total entre 17 millones y 18 millones de euros por las acciones, a cambio de que se retiren todos los pleitos que hay contra ellos. La complejidad, como ha admitido hoy Haro en rueda de prensa, es que "hay mucha gente implicada. Depende de 30 o 40 personas, no es algo sencillo". Más allá del club, hay una quincena de personaciones contra ambos, entre ellas algunas plataformas de minoritarios como Béticos por el Villamarín o Por Nuestro Betis.

La previsión es que el pacto definitivo pueda llegar a finales de esta semana o la siguiente, y es que Haro considera que "desde el punto de vista del Betis como entidad es interesante que haya paz y que el Betis no pague dinero para esa paz. Son los intereses del Betis lo que tenemos que defender. Como accionista me gustaría que hubiese una atomización del capital, pero las cantidades que se están hablando son importantes y alguien se tendrá que retratar".

## PALCO23

En este sentido, la prensa local apunta a que los precios que se estarían barajando son de 120 euros por título en una primera fase, mientras que después se abriría un segundo período de compra de títulos a razón de 433 euros. En la actualidad, tras Farusa y Bitton Sport, los principales accionistas son el propio Haro y el vicepresidente, José Miguel López Catalán, cada uno con un 4% de las acciones.

"Ese precio tal y como están las circunstancias creo que es razonable", ha comentado el presidente, quien ha admitido que él querría ampliar su paquete accionarial, aunque "no tengo ganas de pagar ese precio" pero "por responsabilidad estoy dispuesto a comprar el paquete que me corresponde".

https://www.palco23.com/clubes/lopera-y-oliver-a-un-paso-de-aceptar-la-oferta-para-salir-del-betis

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.